
9381/J XXIV. GP

Eingelangt am 30.09.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Mühlberghuber
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend Anzahl von Vollwaisen und Halbwaisen

Der Tod eines Elternteils ist eines der einschneidendsten Ereignisse für jedes Kind. Dass beide Eltern gleichzeitig bei einem Unfall oder Flugzeugabsturz ums Leben kommen, ist ungewöhnlich. Der Tod beider Elternteile jedoch innerhalb weniger Jahre, ist nicht so selten. In Deutschland werden, nach Angabe der Deutschen Rentenversicherung, jährlich immerhin rund tausend Kinder und Jugendliche zu Vollwaisen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Justiz folgende

Anfrage

1. Wie viele Kinder unter 6 Jahren sind in Österreich zum heutigen Tag Halbwaisen?
2. Wie viele Kinder unter 6 Jahren sind in Österreich zum heutigen Tag Vollwaisen?
3. Wie viele Kinder zwischen dem 6. und dem 14. Lebensjahr sind in Österreich zum heutigen Tag Halbwaisen?
4. Wie viele Kinder zwischen dem 6. und dem 14. Lebensjahr sind in Österreich zum heutigen Tag Vollwaisen?
5. Wie viele Jugendliche zwischen dem 15. und dem 18. Lebensjahr sind in Österreich zum heutigen Tag Halbwaisen?
6. Wie viele Jugendliche zwischen dem 15. und dem 18. Lebensjahr sind in Österreich zum heutigen Tag Vollwaisen?
7. Wie viele dieser Kinder und Jugendliche wurden durch Verkehrsunfälle der Eltern zu Halb- oder Vollwaisen?
8. Wie viele dieser Kinder und Jugendliche wurden durch andere Unfälle der Eltern zu Halb- oder Vollwaisen?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

9. Wie viele dieser Kinder und Jugendliche wurden durch Krankheit/natürlichem Tod der Eltern zu Halb- oder Vollwaisen?
10. Wie viele dieser Kinder und Jugendliche wurden durch Suizid der Eltern zu Halb- oder Vollwaisen?